

Unificadas las causas de canonización de Eduardo y Laura

Se estudiará conjuntamente la posible elevación a los altares del matrimonio Ortiz de Landázuri.

24/10/2015

Hace unas semanas, el 22 de junio de 2015, fue clausurado el proceso diocesano sobre la vida, virtudes y fama de santidad de Laura Busca, que había comenzado el 14 de junio de 2013. Las pruebas documentales y

testificales reunidas por el tribunal constituido para ese proceso se han enviado a Roma, para que puedan estudiarse en la Congregación de las Causas de los Santos.

En esa congregación ya se encuentra desde hace un tiempo la documentación relativa al proceso de canonización del marido de Laura Busca, el doctor Eduardo Ortiz de Landázuri, que tuvo lugar entre el 11 de diciembre de 1998 y el 28 de mayo de 2002.

Laura y Eduardo compartieron 44 años de felicidad basada en el amor incondicional, el respeto, la educación de los hijos, la generosidad sin límites y la comprensión. Como vivieron en pareja su experiencia de santidad, podrían servir de ejemplo a muchos matrimonios cristianos; por tanto, se ha visto conveniente presentarlos juntos a la devoción privada de los

fieles, para que puedan acudir a la intercesión de Laura y Eduardo a la vez.

Por consiguiente, la Congregación de las Causas de los Santos estudiará por separado la práctica de las virtudes por parte de Laura y Eduardo. Sin embargo, si se llegase a demostrar la heroicidad de ambos cónyuges, bastaría probar un solo milagro, obtenido gracias a la intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri Busca, para que pudiesen ser declarados beatos.

De este modo, Laura y Eduardo se suman a la lista de matrimonios con posibilidades de ser canonizados.

Hasta el momento los únicos esposos que han subido juntos a los altares son los padres de santa Teresita del Niño Jesús, Zélie y Louis Martin (beatificados en 2008 y canonizados el pasado 18 de octubre), y los

italianos María y Luigi Beltrame Quattrocchi (beatificados en 2001).

Sin embargo, en distintos lugares del mundo se están dando pasos en procesos de canonización de matrimonios, entre los que se cuentan:

- Józef y Wiktoria Ulma (Przemyśl, Polonia).
 - Manuel Casesnoves y Adela Soldevilla (Valencia, España).
 - Giovanni y Rosetta Gheddo (Vercelli, Italia).
 - Eugenio Balmori y Marina Cinta (Coatzacoalcos, México).
 - Fernando Crespo y María de Miguel (León, España).
 - Tomás Alvira y Paquita Domínguez (Prelatura del Opus Dei).
-

► Pedir la intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri.

► Enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/canonizacion-
matrimonio-ortiz-de-landazuri-
eduardo-y-laurita/](https://opusdei.org/es-cl/article/canonizacion-matrimonio-ortiz-de-landazuri-eduardo-y-laurita/) (14/02/2026)